

### Circular el Padre delegado: Formación permanente Vida comunitaria · Campaña de Manyanet Solidario

#### *II Domingo del Tiempo Ordinario, Año B*

De vuelta al tiempo litúrgico ordinario, estamos llamados a vivir durante todo el año el sentido cristiano de la Navidad. La Escritura nos habla de una estrella que guía en la oscuridad y se detiene sobre un lugar del que pastores y unos magos venidos del Oriente han tenido noticia del cumplimiento de la promesa. Jerusalén y el resto de Israel siguen a la espera. Algunos esperan con recelo, otros con cautela porque Belén, donde nació el rey David, alimenta la nostalgia de tiempos pasados.

Los primeros capítulos de los evangelios de Mateo y Lucas presentan con profecías e imágenes tradicionales de la época una interpretación poco gloriosa de la encarnación. Sorprendida, María no comprende el anuncio del ángel, pero su fe la hace confiar en el plan de Dios. Hay diferentes explicaciones sobre el motivo que podía tener José para alejarse en secreto de María, sin embargo, el resultado iba a ser el mismo: si no la hubiera acogido en su casa, María habría tenido que preparar sola la llegada de Jesús. José y María no pasan los días previos al nacimiento de su hijo en el hogar de Nazaret sino en ruta hacia Belén. Allí no encuentran posada. A los pocos días de nacer Jesús, huyen porque el rey busca al niño para matarlo.

Episodios dramáticos acompañan la venida del Hijo de Dios, que es recibido solamente por unos pocos con alabanzas y alegría. Hay exegetas que llaman a estos capítulos el *Evangelio en miniatura* ya que hallamos en ellos los bloques temáticos de toda la obra. **Como *Desideria*, también nosotros aprendemos de Jesús, María y José, a ser luz que ilumina a otros por muy oscura que la realidad se presente.** Este es el sentido cristiano de la noche de Navidad que debiéramos transmitir durante todo el año.

Los evangelios de la infancia ponen más atención a la Sagrada Familia itinerante (Nazaret, Belén, Egipto, Templo de Jerusalén) aunque se nombre a Nazaret como el lugar de procedencia de Jesús (“¿Acaso puede salir algo bueno de Nazaret?” Jn 1,46). El carisma del Padre Manyanet se encuentra en la Sagrada Familia de Nazaret, de ahí, que nos llame a construir un Nazaret. Pensando en

el carisma que hemos recibido y en las necesidades psicoafectivas que tenemos todos, el **Dr. Miquel Vilardell** participará en la formación permanente con el tema: *Psicoafectividad y Vida Comunitaria*.

Parece muy apropiado combinar algo tan personal como la psicoafectividad con la vida comunitaria. Una visión individualista de la vida religiosa consagrada tiende a enfrentarlas y a utilizar nuestras carencias y necesidades para justificar opciones personales que nos apartan de la comunidad, por eso, reflexionar sobre la psicoafectividad desde el compromiso a vivir en comunidad ha de ayudarnos a construir puentes emocionales con nuestros hermanos.

La segunda presentación introducirá la **Campaña del 25º Aniversario de Manyanet Solidario** y se informará sobre los programas y actividades que anualmente se llevan a cabo. Por este motivo, se ha invitado a los representantes de Manyanet Solidario a incorporarse a esta segunda parte de la formación, a participar en la Eucaristía y comida de hermandad.

Horario:

9:45 am	Bienvenida y Oración de inicio <i>por la comunidad religiosa local</i> Primera presentación
11:15 am	Descanso y refrigerio
11:45 am	Segunda presentación
12:30 pm	Celebración de la Eucaristía <sup>1</sup> <i>por un miembro de la comunidad local</i> <i>o el P. delegado</i>
1:45 pm	Comida

Vuestro hermano en Jesús, María y José



P. Julio González S.F.  
*Delegado*

1. *Lecturas* por un miembro de la comunidad local, o un hermano escolar; *Plegarias de los Fieles* por un representante de Manyanet Solidario.